

REPORTER

Hadiri Launching Vaksinasi Booster, Wabup Samosir: Sinergitas Merupakan Kunci Kesuksesan

Karmel - SAMOSIR.REPORTER.CO.ID

Jan 21, 2022 - 03:35



SAMOSIR-Pemerintah Kabupaten Samosir mulai melaksanakan vaksinasi Booster atau vaksin ke III kepada masyarakat yang berusia 18 tahun keatas dengan prioritas kelompok lansia dan penderita imunokompromais, yang dilaksanakan di Aula Kantor Bupati Samosir, Kamis (20/01/ 022).

Launching vaksinasi booster maupun vaksinasi Tahap Tiga tersebut dihadiri, Bupati Samosir diwakilkan Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang. MM, Wakil Ketua DPRD Samosir, N. Simbolon dan Forum Koordinasi Pimpinan Daerah

Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang. MM menjelaskan, bahwa vaksinasi lanjutan atau Booster merupakan lanjutan vaksinasi Covid-19 dengan tujuan untuk mempertahankan tingkat kekebalan tubuh dan memperpanjang masa perlindungan," Ujar Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang

Martua Sitanggang juga menyampaikan, bahwa total keseluruhan vaksinasi dosis pertama telah mencapai 112.152 suntikan atau sekitar 109,6% untuk dosis kedua sudah mencapai 88. 985 suntikan atau sekitar 89,96% sedangkan untuk dosis ketiga sudah mencapai 843 suntikan atau 0,82%

Dengan capaian tersebut Kabupaten Samosir wajib melaksanakan vaksinasi booster guna menciptakan Herd Population, terutama untuk menghadapi lonjakan kasus virus omicron yang mulai merebak di Negara kita ini," Kata Martua Sitanggang

"Pemerintah Daerah tidak bisa bekerja sendiri dalam mensukseskan pelaksanaan vaksinasi bagi 102.328 sasaran vaksinasi penduduk samosir dan untuk mensukseskan program vaksinasi booster ini dibutuhkan kolaborasi lintas sektor agar cakupan vaksinasi covid-19 bisa merata diseluruh wilayah Kabupaten Samosir,

Dengan sudah meratanya vaksinasi covid-19, tentu semakin banyak warga yang terlindungi dan mudah mudahan pandemi segera berakhir" Ujar Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang. MM dalam keterangan tertulisnya

Sementara itu, Wakil Ketua DPRD Kabupaten Samosir, Nasib Simbolon mengapresiasi kinerja Tim Vaksinasi dari Pemerintah Samosir, Polres dan TNI yang tetap semangat dalam melakukan vaksinasi hingga ke desa-desa.

"Kami juga mengharapkan dikemudian hari, mari kita saling bahu membahu dalam menuntaskan pandemi covid-19 ini, sesuai dengan Visi-Misi Presiden Republik Indonesia "Dalam pelaksanaan vaksinasi secara cepat tuntas agar masyarakat sehat dan selamat dari penyebaran virus serta siap dalam mengantisipasi lonjakan kasus baru virus omicron," Terang Nasib Simbolon (Karmel)